



kath.ch
katholisches medienzentrum

Medienmitteilung, 12.4.2024

Theologe Michael Meier: «Der Papst fremdelt mit westlichen Werten» – Podcast «Laut + Leis», Folge 23

Er bürstet das Bild des Papstes als Reformers und Lichtgestalt gegen den Strich: Der Theologe und Publizist Michael Meier hat für sein Buch «Der Papst der Enttäuschungen» akribisch recherchiert. Er zeichnet nach, weshalb Franziskus der römisch-katholischen Kirche zwar ein menschlicheres Gesicht gibt, in der Lehre aber alles beim Alten belässt.

Themen dieser Folge:

- Weshalb Franziskus ein Seelsorger und Hirte ist, aber kein Reformers
- Warum Pressekonferenzen im Flugzeug publikumswirksam, für die Lehre aber keineswegs bindend sind
- Der Segen für alle ist für Michael Meier eine Mogelpackung
- Die Weltsynode ist für Michael Meier eine Alibi-Übung
- Missbrauch ist im Vatikan nicht mehr Chefsache
- Der Papst und seine politischen Statements
- Was Franziskus von seinen Vorgängern unterscheidet
- Das Buch von Michael Meier: «Der Papst der Enttäuschungen. Warum Franziskus kein Reformers ist», Herder-Verlag 2024, 202 Seiten

Zu hören ist der Podcast «Laut + Leis» auf kath.ch/podcast/ und überall dort, wo's Podcasts gibt.

Für weitere Auskünfte:

Sandra Leis, Podcasterin bei kath.ch, sandra.leis@kath.ch, 079 582 41 25

Bildlegende: Theologe und Publizist Michael Meier an seinem Schreibtisch in Zürich. © kath.ch/Sandra Leis